
In The Picture Gerry Vermeylen
juin 2016 Organisateur Klavertjevier marathon et ultra

Organisateur 6 heures de Langdorp

Gerry Vermeylen a commencé à courir à l'âge de 20 ans, après avoir pratiqué le cyclisme. Bientôt, il a été mordu par
le virus du marathon et avait couru 19 marathons. Il a couru son meilleur marathon à Anvers en 1994 en 3 heures 28
minutes et 7 secondes. En raison de blessures, il court désormais beaucoup moins, mais grâce à son propre club de
jogging, les Demerdijklopers, et aux organisations de divers ultras et marathons, il a trouvé une nouvelle activité.

Cette  année  vous  organisez  Klavertjevier
marathon  et  ultra  et  l'année  prochaine  les  6
heures  de  Langdorp.  Peut-on  dire  qu'en  tant
qu'organisateur  vous  vous  concentrez  sur  les
ultra runners ?

En effet, je m'adresse aux ultra coureurs.

Était-ce parce qu'il y avait une demande ou par
intérêt personnel pour l'ultra running?

Je  suis  dans  le  monde  du  marathon  depuis  les
années 1990. J'ai entraîné les longs runs, les LSD,
avec  l'ultra-runner  Dirk  Ballon.  Dirk  était  venu
vivre à Scherpenheuvel et était l'un des meilleurs
ultra coureurs du 100 km et des 24 heures. C'est
ainsi que j'ai été mordu par le virus et que je me
suis retrouvé dans le petit monde ultra. Mais il a
fallu  attendre  2010  avant  de  courir  mon  tout
premier ultra. Étant donné que si peu d'ultra-runs
sont  organisés  en  Belgique,  j'ai  pensé  que  ce
serait un défi d'organiser une course de 6 heures
sur un parcours unique.

Vous  avez  attendu  longtemps  pour  exécuter
vous-même un ultra. Est-ce parce qu'il y a si peu
de  courses  d'ultra  en  Belgique,  ou  y  avait-il
d'autres raisons?

J'avais peur de franchir le pas. Les coureurs ultra
s'entraînent beaucoup de kilomètres. Le nombre
de kilomètres d'entraînement était un des points
qui  m'a  fait  hésiter  à  franchir  le  pas.  Vous avez
aussi une vie de famille.

Vous êtes  dans le  monde de l'ultra  depuis  des
années,  pourtant  vous avez  attendu 2016 pour
organiser un ultra. Y a-t-il des raisons à cela ou
avez-vous déjà organisé des ultras par le passé?

Oui. Je faisais encore moi-même des compétitions
et la conduite de ces courses, complétée par une
vie  de  famille,  ne  pouvait  se  combiner  avec
l'organisation d'ultra running.

Vous  n'autorisez  qu'un  maximum  de  100
participants à vos compétitions. Est-ce pour des
raisons d'organisation ou cela vous est-il imposé?

Cela nous est imposé par la police.

Y  a-t-il  des  choses  auxquelles  vous  faites
attention pour réduire les coûts?

Non.

Avez-vous d'autres ambitions organisationnelles?

Il  y  a  encore des  plans,  mais  ils  doivent  encore
être élaborés en premier.

Merci pour l’interview Gerry.

Nous  vous  souhaitons  bonne  chance  dans
l'organisation des compétitions de course à pied.
Nous  nous  réjouissons  également  de  votre
participation à Aalter !

Kevin Simons
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